



くじらメモリー memory

令和2年度の保護者参加行事について

* 新型コロナウイルス感染症対策の観点から子どもたちの園生活、命を守ることを優先し、通常の保育をできるだけお子さんや保護者の皆様に提供することを第一に考えていきたいという思いから、今年度は全体での保護者参加行事を見合わせることにいたしました。

しかし、沢山の経験が成長や自立につながることであり子どもたちにとって楽しい思い出となることを考え、保育園生活最後の年である5歳児のみ成長披露の場を設けることにいたしました。

子どもたちと皆様の安全のため、ご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。



5歳児作品：動物園

10月3日(土)『きらきらハッピースマイル～5歳児だけの運動会～』

* 5歳児の子どもたちに今年の運動会は5歳児だけの活動となることを伝えると「運動会じゃないの？」との声が聞かれ、5歳児だけの運動会の名前を考えようと早速こども会議が始まりました。

一人ひとり好きな言葉を上げて話し合うこと数日…。友だち同士の言葉をつなぎ合わせて2択まで絞り、一週間かけて決まったタイトルは『きらきらハッピースマイル』。みんなの笑顔がきらきらして幸せな気持ちになる5歳児だけの運動会。タイトルを子どもたちで決めたことでワクワクした気持ちが広がり、競技内容も沢山の意見が聞かれ、一人ひとりが挑戦したいこと、お家の人に見てほしいことを行うアスレチックと2グループで行う大玉転がしリレーを行うことに決まりました。

連日、子どもたちが話し合い「10時からアスレチックがしたい」等と活動内容を決めて取り組んでいる中では競技内容のタイトルも話し合い中ですので、決まり次第お知らせしたいと思います。

✦ 4歳児は『こどもうんどうかい』に取り組み中です。

* 保護者参加行事の見合わせを子どもたちに伝えると4歳児からは「こどもだけでやろう」と声上がり、子どもの運動会をやりたいという声から上記のタイトルが決まりました。体操を子どもたちで考え、振付中です。